

Treffer für die Zukunft

Erstmals auch Bogenschießen bei den Eichenlaubschützen in Oberkrumbach

OBERKRUMBACH – Schießen – wer denkt, das gehe nur mit Luftgewehr und -pistole, den belehrt der Schützenverein Eichenlaub Oberkrumbach ab sofort eines Besseren: Die Mitglieder haben jetzt auch die Möglichkeit, sich im Bogenschießen zu beweisen.

Damit der Umgang mit Pfeil und Bogen fachkundig angewiesen werden kann, haben Regina Rösel und Stefanie Keilholz die vergangenen zwei Jahre in Henfenfeld die Grundregeln des Bogenschießens kennengelernt. Regina Rösel hat zudem die Prüfung zur Vereinsübungsleiterin Bogen abgelegt.

Interessenten steht jetzt auf der Anlage am Schützenhaus eine Komplettausrüstung mit Recurvebögen für Links- und Rechtsschützen sowie für Kinder und Jugendliche zur Verfügung.

Ab sofort steht freitags ab 18 Uhr Bogenschießen auf dem Programm. Alle interessierten Kinder und Jugendliche haben ab Mittwoch, 18. September, die Möglichkeit, um 16 Uhr Luftgewehr zu schießen und ab 17.30 Uhr sich mit dem Bogen vertraut zu machen.

Laser statt Zielwasser

Neben dem Bogenschießen scheut der Verein keine Kosten und wird seine 15 Schießbahnen modernisieren. Mit den neuen elektronischen Messrahmen „OpticScore“ sind die Luftdruckschützen bestens für die Zukunft gerüstet. Für die Schüler und Schützenjugend wird zusätzlich ein Lichtgewehr inklusive Laserziel angeschafft.



Regina Rösel, Schützenmeister Winfried Bock und Stefanie Keilholz (v. links) sowie Sportleiter Andreas Bock (hinten) freuen sich aufs Bogenschießen.

Schützenmeister Winfried Bock freut sich, dass es gelungen ist, eine weitere moderne und zukunftsorientierte Sportart für seine Mitglieder ins aktive Vereinsleben einzubringen. Ihm liegt viel daran, allen eine Heimat bei den Eichenlaubschützen zu geben.

Neben den verschiedenen Möglichkeiten im Schießsport für

Jugendliche und Erwachsene gibt es noch eine Böller-, eine Gymnastik- und eine Theatergruppe. Die älteren Mitglieder treffen sich regelmäßig zum Seniorenabend, bei dem rege Beteiligung herrscht, weiß Bock.

Für alle Mitglieder und Interessenten wird in nächster Zeit ein Tag der offenen Tür stattfinden, kündigt er an.